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José Alfredo Beltrán

loar López Delgado re-
conoció la veracidad del 
audio en el que convoca a 
organizar un acto de cam-

paña a Marko Cortés en Mazatlán, 
el 2 de noviembre.

Pero el Secretario General del 
PAN aseguró que esta conversa-
ción corresponde a un momento 
donde "ya había pedido licencia".

Y aseguró que no puede ocul-
tar su amistad con Cortés, pero 
"siempre ha sido respetuoso y 
neutral".

Noroeste difundió ayer un 
audio donde aparece el directivo 
invitando a un acto de campaña 
de Cortés.

Loar López asegura que solici-
tó licencia para Secretario Gene-
ral y que no violó normas al hacer 
campaña por Marko.

"Quiero saber quién se anima 
para formar las mesas, o sea quién 
me dice 'Loar, yo puedo llevar una 
mesa de 10', o 'Loar, apúntame en 
una mesa', quien quiera participar, 
quien quiera ayudar en la orga-
nización, siempre bienvenidos y 
bienvenidas, en verdad los nece-
sitamos", se le escucha decir.

Esto originó que el equipo 
contrincante, de Manuel Gómez 
Morín, interpusiera una denuncia 
contra Loar López, por violar la 
normatividad.

Los opositores a Cortés han 
asegurado que hubo "cargada" de 
las estructuras nacional, estatal y 
municipales para el ex diputado 
federal.

Loar López aseguró que como 
secretario siempre ha respetado 
todos los lineamientos, estatutos, 
reglamentos del PAN.

"Siempre he sido comple-
tamente neutral, nunca me he 
metido en un proceso electoral", 
aseguró.

Y por su cercanía con Marko 
Cortés, expuso, el 25 de octubre 
presentó su licencia al dirigente 
Sebastián Zamudio, a las 15:00 
horas.

Admite, que tiene una prefe-
rencia hacia Marko.

"Yo soy un militante más, un 
'panista de a pie', más que tengo 
derecho a tener mi preferencia 
por un candidato, en este caso mi 
preferencia por Marko Cortés es 
clara, es mi amigo personal", ma-
nifestó.

Cortés, añadió, va a venir a 
cambiar muchas de las cosas en 
el PAN.

"El 25 de octubre yo pedí 
licencia, con mucho respeto a 
quien filtró los audios déjame 
decírtelo que eso fue en un gru-
po de Mazatlán en donde están 
amigos, vamos a decirlo así, 
donde está el equipo que hemos 
trabajando en otras coyunturas, 
cuando Ricardo Anaya fue can-
didato", explicó.

Tiene la réplica

Hizo loar acto a Marko...
pero ya tenía licencia

El Secretario General afirma que él no infringió ninguna 
norma, y aunque es amigo y apoya a Cortés ha sido 
completamente neutral en el proceso interno del PAN

La carta de licencia solicitada por Loar López.
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La foto de Loar López que despertó suspicacias.

En este grupo, aseveró, hay 
gente de Mazatlán.

"Lamento profundamente 
que haya gente que por dañar no 
tengan la valentía de decir 'yo no 
coincido en ese proyecto en esta 
ocasión; yo no voy con ustedes'", 
abundó.

Si lo que quieren es dañarlo, 
expuso, más que a él en lo personal 
dañan a una institución cuya tarea 
es convertirse en la oposición real 
y de respeto que puede ayudar a 
que México avance.

"Tengo tranquilidad porque 
el audio salió días después de mi 
licencia, yo no infringí ninguna 
normatividad de mi partido, siem-
pre voy a estar dispuesto a cual-
quier pregunta, duda, cualquier 
proceso que me quieran levantar", 
agregó.

Nunca, enfatizó, se ha condu-
cido por un solo carril y siempre 
ha sido "completamente neutral".

"Más yo no oculto mis prefe-
rencias por Marko Cortés", agre-
gó.

De acuerdo con Catalina 
Frank, representante del equipo 
de Gómez Morín, fácilmente pu-
dieron haber manipulado la fe-
cha de la licencia, pues esta es una 
atribución que compete al propio 
Loar López.

Pero Loar se negó a entrar a 
esta polémica.

n ¿No se usó estructura, re-
cursos humanos, financieros, 
técnicos del PAN para la 
campaña de Marko Cortés?

No, para nada, jamás hemos 
usado un solo elemento, mucho 
menos financieros, físicos, mate-
riales del PAN.

n ¿Vehículos, teléfonos?
No, yo tengo vehículo personal. 

Yo no tengo celular del partido, 

tengo mi celular personal que yo lo 
pago; jamás he sacado una copia 
del partido, yo no tengo viáticos del 
partido, lo único que percibo como 
secretario general en funciones es 
el sueldo cada quincena.

Del equipo de Gómez Morín, 
añadió, están en un completo 
error.

"Yo estoy en licencia desde el 
25 de octubre, hasta mañana (lu-
nes 12 de noviembre) vuelvo mis 
funciones, justamente la pedí para 
buscar que el proceso se llevara 
de la manera más limpio y que 

“ Espero que 
después de este 

proceso volvamos los 
panistas a tener esa her-
mandad, reconciliación 
y nos convirtamos en 
el partido que espera la 
gente, cercano a la gen-
te, que deje sus proble-
mas internos”.

Loar López Delgado 
Secretario General del PAN 

no quisieran agarrar mi cercanía 
conocida por todos los panistas 
con Marko Cortés, para dañar la 
campaña, dicen que el que nada 
debe nada teme", aseveró.

El 29 de octubre, cuatro días 
después de que Loar López afirma 
haber presentado licencia, éste 
subió a su cuenta personal de Fa-
cebook con una fotografía donde 
aparece despachando en su ofici-
na del PAN estatal.

Admitió que en esa fecha se 
subió esa foto.

"Sí, sí, completamente, es una 
galería de fotos", argumentó.

José Alfredo Beltrán

Catalina Frank Aguilar des-
miente a Sebastián Zamudio, diri-
gente estatal del PAN. Loar López, 
afirma, nunca solicitó licencia pa-
ra el cargo de Secretario General. 
Y si lo hizo, advierte, el trámite 
fue posterior a la fecha en que el 
equipo de Manuel Gómez Morín 
lo denunció ante la comisión elec-
toral nacional.

El audio, que circuló entre pa-
nistas, revela cómo Loar López or-
ganizó el acto de campaña interna 
para Marko Cortés en Mazatlán, 
el 2 de noviembre.

Según Frank Aguilar, de haber 
solicitado licencia el funcionario, 
no habría presentado la denuncia.

Y sugiere que ante la presión 
de la denuncia, que se trató ocul-
tar a la prensa, la dirigencia pudo 
haber elaborado un documento, 
manipulando fechas.

Y reta a Zamudio con someter 
el asunto… a peritos en la materia.

n Sobre el audio de Loar, 
Sebastián Zamudio afirma 
que éste ya había pedido li-
cencia…

¡No es cierto, no es cierto! no 
pidió licencia, porque cuando yo 
presenté (la queja) ante la Comi-
sión Auxiliar Electoral, ahí no nos 
dijeron que alguno de los dirigen-
tes, estatal o municipales, habían 
solicitado licencia.

n ¿Qué significa esto?
Que todo, todo prácticamente, 

casi todo el estado está "cargado" 
con Marko.

n ¿Del Comité Directivo Es-
tatal?

sIBelY CAÑedo

MAZATLÁN._ Tras las acu-
saciones de una supuesta “car-
gada” a favor de Marko Cortés 
en la contienda por la dirigencia 
nacional del PAN, Alejandro 
Higuera Osuna aseguró que la 
comparación con el PRI en ese 
sentido “es una mentada de ma-
dre al partido”.

Quien ha sido tres veces Al-
calde de Mazatlán y uno de los 
panistas más votados en Sinaloa, 
señaló que el término de “carga-
da” supone chapuza, supone que 
hubo “dados cargados”. Y en su 
opinión, no es lo que ocurre con 
el proceso interno del PAN, en el 
que se elige al dirigente nacional 
de entre los candidatos Marko 
Cortés Mendoza y Manuel Gómez 
Morín Martínez del Río, nieto del 
fundador del partido.

“No, porque puede usted ver la 
participación... La cargada es un 
término que, cuando alguien no 
tiene estructura, quiere justificar 
derrota; en el PAN, como usted 
puede ver, el militante decide y, 
claro, también escucha y com-
para”, declaró luego de emitir su 
voto, del que reafirmó fue por el 
michoacano Marko Cortés.

En Sinaloa, simpatizantes de 
Manuel Gómez denunciaron que 
directivos del comité estatal ope-
raron a favor de su contendiente lo 
cual, aseguran, está prohibido en 
la normativa interna.

Entre los inconformes se en-
cuentran Catalina Frank y Rafael 
Morgan, quienes acusan que las 
estructuras del partido en Sinaloa 
se volcaron a favor de Marko Cor-
tés y ventilaron un audio en el que 
el secretario general, Loar López, 
se escucha como organizador de 
un evento de campaña.

Alejandro Higuera rechaza 
que haya existido una operación 
del tipo “cargada”, puesto que en 
los procesos internos también 
hay campañas y hay grupos que 
se mueven más que otros.

Y más aun, rechaza la compa-
ración con el PRI.

“Quien diga que hubo una ‘car-
gada’ no tiene la menor idea de lo 
que es el partido y le falta al respe-
to a la institución, porque ¿cuándo 
en su fregada vida el PRI ha hecho 
un proceso como lo ha hecho el 
PAN?”, cuestionó.

El político conocido como el 
“Diablo Azul” votó por Cortés 
Mendoza por considerar que es 
el perfil que el panismo necesita. 
Pero sobre todo por la necesidad 
del cambio generacional en el 
blanquiazul, que ha sufrido im-
portantes derrotas electorales en 
los últimos años.

PROCESO INTERNO

¡Es la corrupción en el PAN!: Frank

Catalina Frank 
Aguilar “truena” 
contra el proceso 
interno del PAN.F
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El estatal está lleno, todo. Y 
está pagado, usando estructura, 
han andado de lleno en eso; el Loar 
(López) no se lleva en el partido, se 
lleva en Mazatlán, nada más viene 
a cobrar.

Catalina Frank, panista de Cu-
liacán de larga trayectoria en los 
órganos internos, asegura que en 
este caso de López "no se ha hecho 
nada", por parte de la comisión 
responsable.

n ¿Loar sigue siendo                
secretario?

Sí claro, sigue siendo secretario. 
Nada más que ahora resulta, ayer 
en una reunión de la Comisión Per-
manente (del viernes 10), en la que 
no hubo quórum, ahí ya vi marcado 
en un documento que Loar estaba 
con licencia. ¿de cuándo, dónde 
está la licencia?, si él no ha pedido 
licencia, y le están pagando, ¿desde 
cuándo pidió licencia?

Después de que lo "cacharon", 
afirma la ex Diputada local, se sa-
caron de la manga una licencia y 
el Secretario General "se metió a 
operar de lleno" para Cortés.

Añade que la denuncia, pre-

sentada el 31 de octubre, tuvo un 
efecto: que funcionarios del esta-
tal "no se pararan" en el Centro de 
Convenciones de Mazatlán, con 
Cortés el 2 de noviembre.

n ¿Entonces la "cargada" a 
favor de Marko es total, de 
toda la estructura?

Pongo un 90 por ciento, para no 
decir el 100. Un 90 por ciento está 
"cargada" con Marko. La estructu-
ra estatal sí, toda con Marko. Ya en 
los municipales se puede cambiar 
un poquillo, pero el estatal está pre-
sionando a los municipales, a algu-
nos municipales los traían "muer-
tos de hambre", estaban cooptados.

Frank Aguilar lamenta la co-
rrupción interna en el albiazul.

"A nivel nacional donde gobier-
na el PAN los están presionando. 
Ya no les importa nada, están 
descarados.  La 'cargada' está, 
está para Marko; si con todo este 
monstruo que tenemos desde la 
dirigencia nacional, gobernado-
res, alcaldes", acusa.

Esto, resume Frank, es corrup-
ción. Es la corrupción que se ha 
apoderado del PAN en Sinaloa y 
el país.

Alejandro Higuera votó por 
Marko Cortés para la dirigen-
cia del partido.
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HIGUERA

‘Mentada, 
comparar 
al  PAN 
con PRI’

ASÍ OPINA
Catalina Frank, panista de 
Culiacán de larga trayectoria 
en los órganos internos, ase-
gura que en este caso de Loar 
López “no se ha hecho nada”, 
por parte de la comisión res-
ponsable.


